

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

DS0410/21/28 öffentlich

| | |
|----------------------------|------------|
| Zum Verhandlungsgegenstand | Datum |
| DS0410/21 | 26.11.2021 |

| | |
|--------------------------|------------------------------|
| Absender Fraktion AfD | |
| Gremium Stadtrat | Sitzungstermin 06.12.2021 |

| |
|--|
| Kurztitel Haushaltsplan 2022 - Projekte der Auslandsgesellschaft streichen! |
|--|

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt beendet die Förderung von Projekten der Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. und stellt jedwede Kooperation mit dieser ein.

Begründung:

Mit den Projekten „Interkultur“, „Interkulturelle Woche in Magdeburg“ und „House of Resources Magdeburg 2.0“ fördert die Stadt jährlich die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. mit einem Volumen von ca. 11.000 Euro. Dabei unterstützt die Stadt eine Organisation, die sich aktiv für größere Migrationsströme aus dem Ausland (z.B. Afghanistan) einsetzt und so gegen die Interessen der autochthonen Magdeburger arbeitet. Diese Art der finanziellen Unterstützung darf auch in Hinblick auf die schwierige Haushaltslage nicht mehr stattfinden.

Frank Pasemann
Fraktionsvorsitzender